【 PTA 研修部『むすぶ交流会』を行いました 】

令和5年2月16日(木)に、PTA研修部『むすぶ交流会』を行いました。

小・中・高すべての学部で交流をもち、保護者の「つながり」が広がる機会になればと思い、企画させていただきました。

当日は、小・中・高、合わせて19名の保護者の皆さんに参加いただきました。

3 グループ(小中高ミックス)に分かれて、日常生活や学校でのこと、他学部の様子、放課後等デイサービス、進路についてなど、様々な話をして楽しみました。

《交流会の様子》











「おーぷんせさみ」さんのクッキーを配らせていただきました。

◎ 参加された方の感想

- ・とても楽しい時間でした。また開催してほしいです。
- ・たくさんのお話を聞くことができ、勉強にもなりましたし、勇気づけられました。
- ・卒業後の進路や高等部の実習のことなど色々と伺えて、数年先のことが少し見えました。
- ・普段お話をする機会がない他学部の保護者の方と、色々とお話ができてよかったです。
- ・色々なアドバイス(歯医者・薬の飲ませ方など)が聞けて良かったです。
- ・高等部の実習、中学部の思春期のこと、小学部の様々な悩みなど、皆で聞けてよかったです。

保護者の皆さんが楽しくお話されている様子を拝見でき、嬉しく思いました。

知らなかったことを知る機会が持てたこと、他学部の様子を知ることで、小→中、中→高、またその 先の見通しを持つことが出来たというご感想をいただけたことも、嬉しく思っております。

今回のような保護者の繋がりがさらに広がって、在学中はもちろん、高等部卒業後の安心にも繋がっていってくれたらと願っております。ご参加いただいた皆様ありがとうございました。